

南の国の真夏に挑む体験の旅

「友好の町」沖縄県本部町との間で平成3年から行われている親善交流事業は、今年で20回目を迎える「南の国の真夏に挑む体験の旅」として、6月28日から7月2日までの日程で本町各小学校の6年生16名と随行5名が本部町を訪れ、南国沖縄の暑さと文化を体験しました。本部町での思い出を、参加した児童の感想文で紹介します。

「沖縄で楽しかったこと」と
「学んだこと」

幾寅小学校 安西 秀和

僕が、沖縄で一番楽しかったのは、グリーンフラッシュビーチ、エメラルドビーチ、美ら海水族館です。

二日目の最後の体験、グリーンフラッシュビーチ！みんながとても楽しみにしていました、海とバナナボート！最初は少し泳きました。そしたら

僕が、沖縄で一番楽しかったのは、グリーンフラッシュビーチ、エメラルドビーチ、美ら海水族館です。

△1日目歓迎会で披露したヨサコイ

そこには、ウニ、ナマコ！みんなでナマコを、なぜか知らないけどいっぱい集めました。

そしていいよバナナボートです。僕は、最初の組の一番前にすわりました。せんたんは、波でしづんでしまうそこので、前から三番目の所が一番でした。始まったころはスピードがなくて、みんなが上がってきて、ウエーブで、「スピードもつとだして、コワくないよ。」と言いました。するとどんどんスピードが上がってきました。するとどんどんスピードで一波はとても楽しかった。

自分でトコブシも取つて焼いて食べました。

次は、エメラルドビーチです。エメラルドビーチでは、最初にカヌーをやりました。カヌーの底は、とうめいに短いナマコ、細くて長いナマコ、針の長いウニ、針の短いウニ、色とりどりの魚などがよく見えました。陸には

△色とりどりの魚が泳ぐ海底を観察する様子

、「ナマコで遊ばないでください。」とおこられてしましました。すいません。おだちました。最後にみんなでスイカ割りをしました。でもだれも割れませんでした。

最後は、美ら海水族館です。美ら海水族館に入る前にすでにカメラの電池が切れちゃつたから水族館の写真は一枚もないです。

説明をうけた後、俊一君といっしょに館内をまわりました。世界一大きい水そうの前に

私が沖縄でとても印象に残っていることは、海で泳いだことです。沖縄の海は初めてで、とてもきれい飛びました。海にもぐつて見てみると、きれいな魚がたくさんいました。あと、海で乗ったバナナボートが楽しかったです。最初は、「落ちるかも怖いなあ。」と思つていなければ、なれてくると、ジャンプなどを楽ししかつたです。終わったら、「また乗りたいなあ。」と思いました。それとカヌーにも乗りました。私は初めて乗つて、バランス

いっぱいのカニがいました。そして、カヌーが終わつてみんなでビーチで泳ぎました。泳いでいると、魚がいっぱいいました。みんなで魚をつかまえようとしたが、やっぱり無理でした。僕は、もうぐつて、人をおどかしたりしました。はしつこの方に、でつかいナマコがいました。碧君達はそれをいろんな人に投げてました。投げては取つてのくり返しをして遊んでた

私が二番目に印象に残つてることは、ホームステイ先の未右子ちゃんとは久しぶりに会えて、うれしかつたです。夕食には、ソーキそばやゴーヤなど沖縄の食べ物がたくさんありました。初めて食べたゴーヤは、とても苦かったです。沖縄のことを教えてもらつたり、たくさん遊べて楽しかつたです。ついにお別れの時。ちょっとさびしかつたです。だけど、手紙のやりとりをしているのと、ずっと友達でいれるといつです。

もう一つ印象に残つていることは、美ら海水族館です。とてもびっくりしたのは、ジンベイザメです。思つて以上に大きくて、「すごいなあ。」と思いました。あと沖縄にいる魚だけの水族館なのに、「こんなにいるんだあ。」と思いました。イルカショーもすこかつたです。「イルカってかっこいいな。」と思いました。

そこには、ウニ、ナマコ！みんなでナマコを、なぜか知らないけどいっぱい集めました。

そしていいよバナナボートです。僕は、最初の組の一

番前にすわりました。せんたんは、波でしづんでしまうそこので、前から三番目の所が一番でした。始まったころはスピードがなくて、みんなが上がってきて、ウエーブで、「スピードもつとだして、コワくないよ。」と言いました。するとどんどんスピードが上がり、波はとても楽しかった。

自分でトコブシも取つて焼いて食べました。

次は、エメラルドビーチです。エメラルドビーチでは、最初にカヌーをやりました。カヌーの底は、とうめいに短いナマコ、細くて長いナマコ、針の長いウニ、針の短いウニ、色とりどりの魚などがよく見えました。陸には

△色とりどりの魚が泳ぐ海底を観察する様子

△首里城見学

△琉球ガラス工芸体験

△美ら海水族館の様子

△色とりどりの魚が泳ぐ海底を観察する様子

△琉球ガラス工芸体験

△首里城見学

△琉球ガラス工芸体験

△琉球ガラス工芸体験